

## PUBLICACIONES

### » Entrevista a Gracia Sainz

*“Con un poco de esfuerzo por parte de todos, se pueden lograr importantes mejoras en nuestro entorno”*

Fundación Sociedad y Empresa Responsable

Diciembre 2013



**se**res

fundación sociedad y empresa responsable

[Link entrevista](#)

Gracia Sainz es socia del departamento mercantil de CMS Albiñana & Suárez de Lezo. Sin embargo, haber crecido en el seno de una familia numerosa con valores como la generosidad o la ayuda al prójimo, le ha dotado de la enjundia esencial para coordinar también el Comité Pro Bono y haber sido una de las impulsoras de las actividades Pro Bono del despacho que tanto ayudan a mejorar la calidad de vida de los más necesitados.

#### **¿Cómo y cuándo empezó la acción social en CMS Albiñana & Suárez de Lezo?**

Desde siempre el despacho y sus abogados han colaborado de forma desinteresada en proyectos de acción social prestando asesoramiento legal gratuito, tanto a personas desprotegidas como a entidades del tercer sector aunque, hasta época reciente, el compromiso y dirección de cada proyecto era una cuestión personal del abogado sin que existiera un procedimiento formal en el

que quedaran institucionalmente encauzadas estas actuaciones.

Sin embargo, durante el ejercicio pasado quedó de alguna manera institucionalizado el compromiso de [CMS Albiñana & Suárez de Lezo](#) con este tipo de actividades mediante la creación de una comisión interna específicamente orientada al desarrollo de proyectos que redunden en el beneficio de aquellos que más lo necesitan.

De esta forma se creó el Comité Pro Bono de CMS Albiñana & Suárez de Lezo, siendo uno de sus objetivos fomentar y canalizar las inquietudes de ayuda social de todos los profesionales que trabajan en la firma.

#### **¿Cuáles son las características de la Responsabilidad Social Empresarial (RSE) de su despacho?**

Creemos en la idea del compromiso social como una parte importante de las actividades propias de cualquier negocio por cuanto creemos firmemente que, con un poco de esfuerzo por parte de todos, se pueden lograr importantes mejoras en nuestro entorno.

En CMS Albiñana & Suárez de Lezo la RSE se desarrolla en varios niveles. Por una parte, procuramos cuidar, desde un primer momento, de la gente que trabaja con nosotros, intentando facilitar la conciliación entre la vida personal y la laboral y creando, entre todos, un ambiente adecuado de trabajo que fomente la comunicación, la integración y el buen ambiente laboral. Asimismo, procuramos la integración de personas con discapacidad mediante la oferta de puestos de trabajo que puedan encajar con el perfil desarrollado por éstas.

Además, participamos en iniciativas solidarias en las que podemos aportar valor como, por ejemplo, el [Rock and Law](#), en el que un grupo de profesionales del despacho se convierte en músicos durante una noche para conseguir fondos con que financiar iniciativas de entidades como [Mensajeros de la Paz](#) (asociación a la que se aportaron los fondos conseguidos el año pasado).

Al margen de lo anterior, y como se apuntaba al inicio, actualmente también contamos con el trabajo de la Comisión Pro Bono que se encarga de gestionar nuestra participación en proyectos solidarios con empresas del tercer sector. En este sentido, la opinión general de los profesionales de la firma es que los resultados de estos trabajos están siendo muy positivos y enriquecedores.

### **¿A qué colectivos beneficia principalmente la acción social de CMS Albiñana & Suárez de Lezo?**

En principio, la acción social que realizamos beneficia a aquellos colectivos más necesitados de apoyo y asistencia legal. A la hora de seleccionar los proyectos en los que nos involucramos, no nos fijamos en unos criterios

estrictos y concretos sino que procuramos ayudar a todas aquellas fundaciones u organizaciones que necesitan de asistencia legal en áreas en las que el despacho está especializado y puede aportar valor añadido y experiencia en el asesoramiento requerido.

No obstante, y en particular, actualmente CMS Albiñana & Suárez de Lezo está comprometido con empresas del tercer sector que trabajan en apoyo a la infancia, a personas discapacitadas y a colectivos en riesgo de exclusión social.

### **¿Está vinculada la dirección de CMS Albiñana & Suárez de Lezo en la RSE de la empresa?**

Rotundamente sí. El Comité Pro Bono está presidido por César Albiñana, socio director del despacho, e integrado por varios socios y abogados de distintos departamentos. Todos están firmemente comprometidos en realizar proyectos solidarios y de gran compromiso social.

### **¿Cuál es el principal proyecto de RSE de este año?**

No hay uno en concreto y, realmente, nuestros proyecto más ambicioso es el de fomentar y continuar con los proyectos con los que nos hemos comprometido para desde el Comité Pro Bono y, en definitiva, lograr la implantación definitiva del compromiso que mantenemos con este tipo de trabajos e iniciativas.

### **¿Es importante que se conozca la acción social de una empresa?**

Sí y no. En el Despacho consideramos una parte fundamental de las empresas la relativa a la acción social, por cuanto consideramos necesario contribuir, dentro de las posibilidades de cada uno, a la mejora de la calidad de la sociedad en la que vivimos y, por otra parte, porque aporta valor a la propia empresa al ofrecer a sus profesionales la posibilidad de participar en este tipo de iniciativas redundando en el grado de satisfacción de todos ellos.

No obstante, es más importante promover el desarrollo de la acción social en general, que hacer público el compromiso de una empresa en particular. Ahora bien, si con dicha publicidad se consigue predicar con el ejemplo y motivar a otras entidades para que colaboren en iniciativas similares, desde luego que es importante que se conozca la acción social de cada empresa.

## **¿Qué ventajas les aporta pertenecer a la Fundación SERES y qué creen que aporta CMS Albiñana & Suárez de Lezo a la fundación?**

Pertenecer a la Fundación SERES ofrece la posibilidad de contar con su apoyo para el fomento y la gestión de actividades sociales en el marco de la actividad empresarial y la tranquilidad de contar con su experiencia y conocimientos para que dichas actividades aporten un valor añadido a la empresa y sean de utilidad para el entorno.

Por su parte, CMS Albiñana & Suárez de Lezo intenta ayudar a la fundación en el desarrollo de sus funciones y el logro de sus objetivos, prestándole asesoramiento de forma continuada en todas aquellas cuestiones de índole jurídica en la que el despacho está especializado y manteniendo en todo momento el más alto estándar de calidad.

---

## Más información

Gracia Sainz

[gracia.sainz@cms-asl.com](mailto:gracia.sainz@cms-asl.com)